
[Le pont Guillaume en réhabilitation](#)

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Les travaux de réhabilitation du pont Guillaume-le-Conquérant sont lancés ! Fin du chantier en novembre.

Le 24 décembre 2023, une grue de péniche endommageait le Pont Guillaume-le-Conquérant à Rouen. Après une sécurisation et des études préalables, la Métropole Rouen Normandie lance les travaux de réhabilitation du pont le lundi 28 juillet. Ces travaux se termineront à la fin du mois de novembre et n'impacteront pas la circulation automobile en journée.

Le pont sera uniquement fermé durant dix nuits en septembre et en octobre afin de réaliser des opérations de soudure qui nécessiteront l'absence de vibrations sur l'ouvrage et donc une circulation totalement coupée. Les dates de fermeture seront définies selon l'avancée du chantier. Pendant toute la durée des travaux, la circulation piétonne sera reportée sur le trottoir aval (côté Pont

Flaubert). Les vélos ainsi que les personnes à mobilité réduite seront redirigés vers le Pont Jeanne-d'Arc.

L'enveloppe totale de la sécurisation, des études et des travaux de réhabilitation s'élève à près d'un million d'euros.